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   Goya Ciudad

PROGRAMA INTEGRAL DE INFANCIAS PROTEGIDAS

Destinada a las escuelas de nivel primario, se viene 
desarrollando la segunda semana de este programa 
municipal.. 
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21 de Agosto

1946: El Senado de la Nación aprueba el proyecto de ley sobre Derechos Políticos de la Mujer, que 
establece luego la Ley N° 13010.

1895: Nace el escritor argentino Alfredo Bufano

https://es.wikipedia.org/wiki/1946
https://es.wikipedia.org/wiki/1895
https://es.wikipedia.org/wiki/Alfredo_Bufano
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PROGRAMA  INTEGRAL  DE  INFANCIAS 
PROTEGIDAS
Destinada  a  las  escuelas  de  nivel  primario,  se  viene  desarrollando  la 
segunda semana de este programa municipal.. 

Las  directoras  de  Fortalecimiento 
Familiar Silvina Ramírez y de Acción 
Social  Victoria  González,  en  el 
programa  de  la  Dirección  de 
Prevención  que  se  emite  por  Radio 
Ciudad,  comentaron  sobre  la 
intervención  de  sus  áreas  en  esta 
propuesta de protección.

Silvina  Ramírez  puntualizó:  “Celebro 
la  decisión  de  la  Secretaría  de 
Educación  por  la  iniciativa  y  la 
articulación con todas las áreas para 
abordar esta temática de proteger a 
las infancias, una acción desplegada 
todo  el  año,  pero  hacerlo  de  esta 
manera  es  una  clara  demostración 
del trabajo en equipo, adquiriendo un 
gran impacto, y además ha sido muy 
bien  recibida  por  cada  una  de  las 
escuelas”.

“Hace  unos  meses  atrás  hemos 
presentado  la  Línea  102  que  se 
trabaja  articuladamente  con  Nación, 
nosotros  difundimos  esta  línea  para 
que sea utilizada en aquellos  casos 
que  son  vulnerados  los  derechos 
precisamente  de  los  niños.  En  la 

tarea  explicativa  hacemos  una 
práctica  llamando  para  saber  la 
respuesta recibida de los operadores 
técnicos,  y  así  conocer  el 
funcionamiento  de  la  línea  que 
funciona de 7 a 19 horas, donde se 
reciben  incluso  las  denuncias 
anónimas”.

“Es una línea de carácter preventivo” 
reiteró la directora.

Victoria  González,  detalló:  “Es  muy 
importante la decisión del intendente 
de proteger a las infancias. Desde la 
Dirección de Acción Social  hacemos 
un  trabajo  territorial,  es  importante 
que llegue a distintos espacios de los 
barrios de la ciudad. Es un programa 
trabajado de manera conjunta con la 
Secretaría  de  Desarrollo  Humano, 
cada  una  de  las  direcciones,  la 
Secretaría  de  Educación  que 
coordina  las  acciones  con  las 
instituciones. Es una oportunidad de 
aprovechar -en nuestro caso- en los 
merenderos y/o comedores, donde es 
interesante  la  participación  de  las 
familias  y  saber  de  qué  forma  se 
logra esa protección integral”.

Las  funcionarias  coincidieron  en 
señalar  que esto contribuye a dar a 
conocer mucho más las actividades, 
acciones  y  gestiones  desplegadas 
por  el  Municipio  a  través  de  cada 
área  municipal,  así  tienen  el 
conocimiento para recurrir a las áreas 
correspondientes  ante  cada 
circunstancia específica.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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En Costa Surubí

CONCURSO DE BARRILETE POR DÍA DE LA NIÑEZ

Por  lo  tanto,  se  invita  a  todos  los 
niños que quieran participar de este 
momento  a  llevar  su  barrilete  o 
“pandorga”  para  ser  parte  de  la 
iniciativa,  hacerlo  acompañado  de 
sus  padres  y  disfrutar  de  esta 
celebración del Día de la Niñez en el 
Predio Costa Surubí.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Producción Primaria

CON  ENSAYOS  PRODUCTIVOS  BUSCAN 
MEJORAR LA CALIDAD DE NUESTRO TABACO
El  director  de  Producción Primaria  Juan Carlos  Meza  comentó  sobre  las 
acciones  y  gestiones  de  apoyo  a  los  productores  que  atiende  esta  área 
municipal en la zona rural contribuyendo a las mejoras de las condiciones de 
los caminos, acercando programas que desarrolla el municipio, proponiendo 
una variedad de tabaco para la elaboración de cigarros y puros.

“Siempre estamos dispuestos a llevar 
aportes  a  las  necesidades  de  las 
familias de los productores”, afirmó.
El  director  además  comentó  que  el 
pasado  domingo  junto  al  intendente 
Mariano Hormaechea acompañaron a 
los  pobladores  de  Paranacito  en  su 
fiesta patronal, momentos en que los 
vecinos  de  la  zona  rural  pudieron 
conversar  con  el  intendente, 
agradecer  por  gestiones  y  plantear 
las necesidades de su paraje.

APOYO  A  LOS  PEQUEÑOS 
PRODUCTORES

Juan  Carlos  Meza  señaló:  “Desde 
marzo  estamos  entregando  de 
manera  continua  las  semillas  de 
temporada otoño-invierno, primavera-
verano,  apuntando  al  autoconsumo, 
aunque  generando  para  la 
comercialización  es  mejor  para  la 
economía de los productores”.

“Nuestro  objetivo  es  acompañar  a 
cada una de las familias, sabemos de 
la capacidad en el trabajo de sortear 
distintas  circunstancias,  climáticas, 
económicas,  y  siempre  apuntan  a 
empezar  con  el  ciclo  productivo 
esperando que la nueva cosecha sea 
mejor”.

MEJORAR  LA  CALIDAD  DE  LA 
PRODUCCIÓN DE TABACO

En  diálogo  con  Radio  Ciudad, 
destacó:  “Desde  el  aspecto 
productivo, en el tabaco buscamos la 
calidad de ese insumo, pensando en 
puros y cigarros. Hemos elaborado 
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alternativas  de  ensayo  con  otras 
variedades,  adaptadas  a  nuestra 
región,  para  que  sea  posible 
agregarle  el  valor  necesario  a  esa 
elaboración.  Tenemos  la  capacidad 
de producción, se tiene que encontrar 
la  calidad  de  la  misma.  En  la 
actualidad  estamos  seguros  que  la 
variedad de cigarros y puros es una 
demanda,  por  eso  tenemos  que 
prepararnos  para  lograr  captar  el 
gusto  del  consumidor,  es  parte  de 
nuestra función,  asistir  para el  logro 
de  un  tabaco  diferenciado, 
obteniendo  la  mejor  materia  prima 
para una mejor  elaboración.  En esa 
búsqueda del mejoramiento hacemos 
la entrega de plantines que cuentan 
con este cruzamiento de tabacos que 
no  son  de  la  zona,  para  que  sea 
usado  como  capa,  para  contar  con 
nuevas variedades, para lograr un 
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tabaco superior, sin dejar la variedad 
nuestra:  el  Criollo  Correntino.  Es  el 
inicio  de  campaña,  ahí  es  donde 
haremos  estos  ensayos.  Con  todos 
estos  elementos  uno  espera  que  el 
rinde se de en la comercialización de 
ese producto (cigarros y puros)”.

CURSOS DE CAPACITACIÓN

Asimismo,  el  funcionario  municipal 
comentó  que  han  finalizado  las 
capacitaciones en la zona rural, en el 
taller de marroquinería, una tarea que 
viene  desarrollando  el  área  de 
coordinación  de  la  mujer  rural, 
permitiendo llevar  estas formaciones 
con las mismas oportunidades que se 
brindan en nuestra ciudad.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

GOYA SE PREPARA PARA LA TERCERA EDICIÓN 
DEL FESTIVAL DE CINE
La Municipalidad de Goya se encuentra trabajando en la organización de la 
3° Edición del Festival de Cine que se llevará a cabo entre el 15 y el 17 de 
noviembre en el Teatro Municipal. La convocatoria a los realizadores ya está 
abierta y se extenderá hasta el 10 de septiembre.

El director de Cultura Manuel Zampar 
confirmó  en  declaraciones  a  Radio 
Ciudad:  “Los  realizadores  tienen 
tiempo  hasta  septiembre  para 
presentar sus producciones, donde el 
jurado pertinente va a evaluar las que 
irán  definitivamente  a  participar  del 
festival de cine que se hará en el mes 
de noviembre. También este año se 
va  a  concentrar  todo  en  el  Teatro 
Municipal”.
Zampar  destacó  el  entusiasmo  que 
ha generado la convocatoria: “Se dio 
a conocer a través de Instagram esta 
convocatoria  y  te  digo  que  hacía 

mucho  que  no  recibíamos  en  el 
celular  de  la  Dirección  de  Cultura 
tantas  consultas  sobre  el  tema.  Es 
otro evento que tiene pinta como para 
superar  a  lo  que  se  vivió  el  año 
pasado”.

El  proceso  de  selección  de  las 
películas  que  participarán  en  el 
festival  se  llevará  a  cabo  en  dos 
etapas. Un grupo de curaduría -parte 
de  la  organización  del  Festival- 
realizará una primera selección de las 
obras  recibidas.  Posteriormente,  un 
jurado  especializado  determinará 
cuáles  de  las  películas 
preseleccionadas  competirán  en  el 
festival.

“Es  una  nueva  apuesta  que  el 
intendente  Mariano  Hormaechea 
decide tomar la posta partiendo de lo 
que significa un Festival de Cine y de 
lo  que Goya quiere,  posicionándose 
como ciudad turística. Estos son los 
pasos  que  creo  correctos  está 
tomando  él  para  poner  a  nuestra 
ciudad al tope de la provincia y de la 
región”, afirmó Zampar.
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El  Festival  de  Cine  de  Goya  se 
consolida como un evento cultural de 
gran  importancia  para  la  ciudad, 
brindando  una  plataforma  para  la 
exhibición y promoción del cine 
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regional y nacional.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya

15 MILÍMETROS HASTA EL MEDIODÍA
La  lluvia  caída  hasta  las  12  horas   de  este  miércoles  alcanzó  los  15 
milímetros en la ciudad de Goya, este registro corresponde al informe del 
PRODEGO.

Las condiciones climáticas inestables con probabilidades de lluvias y tormentas 
localmente fuertes durante el día hasta la madrugada del jueves.

Día de la Niñez:

 AGOSTO SE DESPIDE CON GRAN FESTEJO POR 
EL MES DE LAS INFANCIAS
  
El domingo 25 de agosto, la ciudad de Goya se vestirá de fiesta para celebrar 
el “Mes de la Niñez” en el predio Costa Surubí. El evento es organizado por 
la Municipalidad de Goya a través de las distintas dependencias.

Algunos  de  los  involucrados  en  la 
organización  adelantaron  que  habrá 
actividades  para  los  más  chicos  y 
propuestas  destacadas  como 
concursos,  sorteos,  regalos  y 
muchísimas sorpresas en el  espacio 
verde del predio Costa Surubí.
“Las  distintas  secretarías  y  sus 
direcciones trabajan en conjunto para 
que  la  celebración  sea  un  éxito”, 
afirmó la Directora de Fortalecimiento 

Familiar,  Sylvina  Ramírez  quien  se 
sumará  a  esta  propuesta  festiva  y 
multitudinaria  con  atriles  de  dibujo 
para  que  los  niños  y  sus  padres 
puedan estar juntos.

“A  partir  de  las  14  horas  vamos  a 
estar celebrando, así que invitamos a 
todos  los  vecinos;  vamos  a  estar 
celebrando  el  mes  de  las  infancias 
con  actividades  y  juegos  desde  las 
distintas  áreas  municipales,  así  que 
invitamos a todos para disfrutar  una 
hermosa tarde”, reiteró.

“La Dirección de Acción Social estará 
colaborando  en  el  servicio  del 
chocolate  y  puesto  de  hidratación, 
vamos  a  llevar  golosinas  y  juegos 
para  los  chicos,  mientras  que  la 
preparación  del  chocolate  estará  a 
cargo  de  las  comisiones  barriales”, 
adelantó su titular Victoria González.
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Otras propuestas que podrán disfrutar 
las familias además de este espacio 
de  arte  serán  maquillaje  artístico, 
inflables y juegos participativos.

Se invitó  al  grupo PASI  (prevención 
de  abuso  sexual  infantil)  para  que 
participe  de  esta  jornada.  La 
fundación  acercará  prevención  con 
representación teatral y juegos.

Se aguarda la presencia de payasos 
quienes  brindarán  un  espectáculo  a 
los más chiquitos. Como agasajo está 
previsto  chocolate  caliente  con 
facturas, tortas, masas y la entrega 
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de obsequios y golosinas.

“Será  una  tarde  inolvidable  en 
conmemoración  del  Mes  de  las 
Infancias,  la  consigna es  reforzar  el 
vínculo  familiar”,  coincidieron  ambas 
funcionarias.

La celebración del “Mes de la Niñez” 
en  Goya  promete  ser  una  jornada 
llena  de  alegría,  juegos  y  diversión 
para  los  más  pequeños.  La 
Municipalidad de Goya invita a toda la 
comunidad a participar de este gran 
evento.

“Pintemos Goya” dejó su huella en la ciudad: 

 MANUEL  ZAMPAR  DESTACÓ  QUE  PARA  LOS 
PINTORES  LA  CALIDEZ  DE  GOYA  FUE  EL 
VERDADERO PREMIO
 
El concurso “Pintemos Goya” no solo ha sido un espacio para la expresión 
artística, sino también un viaje inolvidable para muchos de sus participantes. 
El director de Cultura, Manuel Zampar, ha destacado la calidez de la ciudad 
como un factor clave en el éxito del evento.

El concurso “Pintemos Goya” llegó a 
su  fin  el  fin  de  semana  pasado, 
dejando  un  saldo  positivo  en  la 
ciudad y un sinfín de emociones en 
los  participantes.  El  Director  de 
Cultura,  Manuel  Zampar,  realizó  un 
balance  de  la  experiencia, 
destacando  la  calidez  de  la  ciudad 
como un factor clave en el éxito del 
evento.
 
“Venimos  procesando  junto  a  la 
gente  de  la  Dirección  de  Cultura  lo 
vivido durante los cuatro días plenos 
que  hemos tenido  con  el  “Pintemos 
Goya”.  Ahora  empezamos  a 
dimensionar  todo  lo  que  vivimos  al 
comenzar a recibir los comentarios de 
los participantes, y de los que fueron 
viendo  todo  lo  que  iba  sucediendo 
durante estos días. La gente que vino 
de otras ciudades y provincias resalta 
en primer lugar la calidez de la gente 
de  nuestra  ciudad:  de  cómo  se 
sienten  recibidos,  mimados,  y  me 

parece que eso es lo más importante. 
Dejan en segundo lugar el concurso 
en  sí,  diría.  Sino  que  valoran  más 
todo lo que vivieron en nuestra ciudad 
durante esos cuatro días, plenamente 
contentos  y  satisfechos”,  expresó 
Zampar.
 
RETORNO  A  LA  CASA  DE  LA 
CULTURA
 
Uno de los puntos más comentados 
fue el regreso del concurso a la Casa 
de la Cultura, luego de su edición en 
el predio Costa Surubí. “Lo que es lo 
importante  de  ir  escuchando  a  los 
artífices,  que  son  los  artistas 
plásticos, pensábamos que dándoles 
la comodidad del predio Costa Surubí 
ellos se iban a sentir cómodos, pero 
estaban cómodos pero extrañaban la 
Casa  de  la  Cultura.  Y  se  tomó  la 
decisión,  en  realidad  yo  tomé  la 
decisión,  lo  charlé  con  Leonardo-
Ramírez Boll  y  con el  Secretario de 
Gobierno del cambio después de que 
viajáramos a Chascomús para hacer 
la  promoción  y  el  lanzamiento  del 
“Pintemos  Goya”  desde  ahí.  Al 
ingresar a la ciudad, y ver los artistas 
plásticos pintando llegando a la Casa 
de Cascos donde era el  epicentro y 
ver la plaza con los artistas plásticos 
pintando...  eso  me  llevó  a  tomar  la 
decisión de que debíamos volver. 
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Aparte, la iniciadora de todo esto que 
fue María José Pando era una de las 
que me habían sugerido regresar a la 
Casa  de  la  Cultura  y  se  dio  y  se 
cumplieron todas las predicciones. La 
Casa  se  vio  prácticamente 
desbordada,  llena  de  ruidos,  de 
música, porque pasó el Coro Infanto 
Juvenil, en un día. Se vivió algo muy 
especial y el domingo, en el momento 
de  la  entrega  de  premios,  se  vio 
reflejado  eso  y  en  el  decir  del 
ganador  de  los  profesionales, 
Bejarano  que  decía  que  “tenía 
bronca”...  y  nos  quedamos  todos 
callados,  pero  aclaró  “tengo  bronca 
porque  me  tengo  que  ir”.  Ahí  se 
resumió el sentir de la gran mayoría 
de  los  participantes”,  explicó  el 
director de Cultura.
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EXPOSICIÓN DE OBRAS 
 
La muestra de las obras ganadoras y 
participantes se encuentra abierta al 
público en general en la Casa de la 
Cultura, con horarios de 8 a 12 y de 
15 a 19 horas. “Invitamos al  público 
en  general,  vamos  a  cursar 
invitaciones a los colegios, para que 
puedan visitar  la  muestra,  están  los 
cuadros ganadores de las menciones 
especiales  que eran  de  Goya están 
acá y  tenemos cuadros que son de 
gente de otros lugares, de Córdoba, 
Rosario,  que  han  dejado  en  guarda 
hasta  la  próxima  edición  para  que 
podamos  exhibir  los  cuadros.  Se 
armó  tanto  el  Salón  Máxima  y  el 
Salón Ranaletti están habilitados con 
esta muestra”, finalizó Zampar.

Teniente Coronel Fabián Ortiz

MUNICIPIO  Y   EJÉRCITO:  UN  CONVENIO  QUE 
BRINDA  OPORTUNIDADES  DE  EMPLEO  Y 
FORMACIÓN

El Teniente Coronel Sergio Fabián Ortiz, Jefe del Batallón de Ingenieros de 
Montes  12,   ayer  martes  brindó  una  entrevista  exclusiva  luego  de  la 
presentación del Curso de Auxiliar de Operadores de Máquinas Viales, una 
iniciativa  clave  dentro  del  convenio  entre  el  Ejército  Argentino  y  la 
Municipalidad  de  Goya.  Este  curso,  que  marca  la  continuidad  de  una 
colaboración exitosa, refleja el compromiso del Ejército con la formación y la 
integración laboral tanto de sus soldados como de la comunidad local.

“Recién hemos dado apertura con la 
Municipalidad  de  Goya  y  el  Ejército 
Argentino,  en  el  marco  de  este 
convenio que se firmó el año pasado 
y que ya está en su segundo año de 
vigencia, al curso de capacitación de 
auxiliar  de  operador  de  máquinas 
viales,  con  un  total  de  28 
participantes, tanto del Ejército como 
de la  ciudadanía de Goya.  Estamos 
dando  inicio  con  la  presencia  de 
todos”,  señaló  el  Teniente  Coronel 
Ortiz,  subrayando  la  importancia  de 
este  convenio  que,  en  su  segundo 
año,  no  solo  se  afianza,  sino  que 
amplía su alcance y beneficios.

El  curso es una respuesta directa a 
las necesidades de capacitación que 
surgieron durante el 2023, cuando se 
llevaron  a  cabo  tres  formaciones 
similares  con  notable  éxito.  Esta 
experiencia  previa  permitió  ajustar  y 
mejorar el  programa, aumentando el 
número  de  plazas  disponibles  y 
asegurando que más personas, tanto 
del  Ejército  como  civiles,  pudieran 
acceder a esta formación.

Este año, el curso ha sido diseñado 
para  brindar  una  formación  integral, 
con  la  participación  de  un  cuerpo 
docente  mixto  compuesto  por 
instructores  militares  y  civiles. 
“Contamos  con  un  plantel  de 
profesores  del  Ejército,  básicamente 
suboficiales  especializados  en  el 
rubro  de  operadores  de  máquinas 
viales,  formados  en  nuestras  filas. 
Además,  tenemos  el  apoyo  de 
profesores civiles de la Dirección de 
Trabajo de la Municipalidad”, explicó 
el Teniente Coronel Ortiz.
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La  combinación  de  conocimientos 
técnicos  del  personal  militar  con  la 
experiencia  práctica  de  los 
instructores civiles garantiza que los 
participantes  reciban  una  educación 
de  alta  calidad,  con  un  enfoque 
práctico  y  orientado  a  las 
necesidades  del  mercado  laboral 
actual.  Esta  formación  no  solo 
prepara a los soldados y ciudadanos 
para operar maquinaria vial, sino que 
también  les  proporciona  las 
herramientas  necesarias  para 
destacarse en un sector en constante 
demanda.

Uno de los aspectos más destacados 
de  esta  iniciativa  es  su  impacto 
positivo  en  la  comunidad.  “Tuvimos 
una  buena  experiencia  el  año 
pasado,  por  eso  estamos  muy 
atentos a los cursos de capacitación 
que  nos  ofrece  la  Municipalidad  de 
Goya.  Esto  es,  sin  duda,  para 
beneficio de los ciudadanos de Goya, 
de las empresas de nuestra ciudad, y 
para  brindarles  las  herramientas 
necesarias para desempeñarse en un 
trabajo”, expresó Ortiz.

El Teniente Coronel también subrayó 
cómo  estos  cursos  permiten  la 
reinserción  laboral  de  los  soldados 
que, por ley, deben ser dados de baja 
tras  cumplir  su  tiempo  de  servicio. 
“Esto  no  solo  beneficia  a  la 
ciudadanía de Goya, sino también a 
nuestros  soldados,  quienes,  tras 
cumplir su tiempo de servicio, deben 
ser  dados  de  baja  por  ley.  Esta 
capacitación les permite reinsertarse 
en el mercado laboral de la ciudad”, 
indicó  Ortiz,  destacando  la  doble 
función  social  de  este  programa: 
proporcionar oportunidades laborales 
y fortalecer el vínculo entre el Ejército 
y la comunidad.

Desde  su  inicio,  este  programa  ha 
contribuido  significativamente  a 
estrechar  los  lazos  entre  el  Ejército 
Argentino  y  la  comunidad  de  Goya. 
“Es  una  ventaja  que  debemos 
aprovechar.  Para  nosotros,  estar  en 
permanente  contacto  con  la 
ciudadanía  es  muy importante.  Este 
año hemos hecho esfuerzos 
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adicionales para acercarnos aún más, 
con  jornadas  de  puertas  abiertas 
donde gran parte de la ciudad pudo 
conocer  nuestro  trabajo,  nuestra 
convivencia y nuestras tareas. Es una 
ventaja inigualable”, enfatizó Ortiz.

La  iniciativa  no  solo  se  limita  a  la 
capacitación.  A  lo  largo  del  año,  el 
Ejército  ha  llevado  a  cabo  diversas 
actividades  para  integrar  a  la 
comunidad,  destacándose  las 
jornadas de puertas abiertas,  donde 
los  habitantes  de  Goya  pudieron 
acercarse  al  cuartel,  conocer  las 
instalaciones y entender mejor el rol y 
las responsabilidades del Ejército en 
la región.

PREPARATIVOS PARA EL “DÍA DE 
LA NIÑEZ”

En  cuanto  a  los  próximos  eventos, 
Ortiz adelantó que el Ejército también 
participará  activamente  en  la 
celebración del “Día de la Niñez”.

“Siempre nos piden colaboración en 
días festivos,  y  este año no será la 
excepción. Vamos a estar presentes 
con entretenimientos para los chicos, 
preparando  y  distribuyendo 
chocolate,  y  con  la  actuación  de  la 
Banda  Militar  Puerto  Argentino,  que 
alegrará el día”, comentó.

El Ejército ha planificado una serie de 
actividades  recreativas  que  no  solo 
divertirán  a  los  niños,  sino  que 
también  les  ofrecerán  una  visión 
única del trabajo militar. “Va a haber 
algo  de  eso,  sería  bueno  que  se 
sorprendan  en  el  momento.  Los 
chicos  podrán  usar  ropa  nuestra, 
cruzar  una  pista  de  reacción 
adaptada para su diversión, todo con 
la mayor seguridad”, anticipó Ortiz.

Además, la colaboración del Ejército 
en  la  preparación  y  distribución  del 
tradicional  chocolate  es  un  aspecto 
logístico clave del evento. “Contamos 
con  dos  cocinas  con  capacidad 
operativa  para  servir  alrededor  de 
2.500  raciones  cada  una.  Siempre 
colaboramos  en  la  preparación  y 
distribución,  tenemos  los  recursos 
para  el  transporte  y  trabajamos  en 
conjunto  con  la  Municipalidad  para 
que  todo  salga  perfecto”,  concluyó 
Ortiz.
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ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS DE GOYA: 
UN  IMPULSO  AL  TURISMO  Y  LA  PRODUCCIÓN 
LOCAL
En  comunicación  telefónica  con  la  88.3  Radio  Ciudad,  Valerio  Ramírez, 
Secretario de Producción de la Municipalidad de Goya, compartió detalles 
sobre  la  planificación que se  está  llevando a  cabo para  el  Encuentro  de 
Armadores  Cigarros  y  Puros  de  este  año.  Este  evento,  que  se  ha  ido 
consolidando a lo largo de los años, es una muestra del esfuerzo conjunto 
de diversas instituciones que buscan fortalecer un proyecto profundamente 
arraigado en la identidad de Goya.

“Tito”  Ramírez  subrayó  que  la 
elaboración de cigarros, un proyecto 
que ha ganado terreno con el tiempo, 
es un ejemplo claro de la producción 
autóctona  de  Goya.  “Ayer  –martes- 
empezamos  las  reuniones  para 
organizar lo que es el  Encuentro de 
Cigarros  y  Puros  y  ver  los  detalles, 
todos los errores que tuvimos el año 
pasado,  las  cosas  que  podemos 
mejorar  este  año”,  señaló  el 
funcionario.  Además,  destacó  el 
crecimiento sostenido del evento, año 
tras  año,  bajo  la  gestión  del 
intendente  Mariano  Hormaechea, 
quien ha dado un impulso significativo 
al turismo en la región.
El Secretario de Producción enfatizó 
la importancia de este evento no solo 
como  una  actividad  turística,  sino 
también  como  un  motor  de  la 
producción  local  y  de  la  generación 
de  empleo.  “Nuestro  Encuentro  de 
Cigarros  y  Puros  es  turismo,  es 
producción  de  mano  de  obra.  Lo 
importante es que estamos todas las 
instituciones  relacionadas  con  el 
tabaco  en  la  zona  rural  y  hablando 
con los armadores siempre nos dicen 
que  se  quedan  cortos,  no  tienen 
stock, o sea que no estamos errando 
el  camino”,  expresó  Ramírez, 
confiado en que Goya se convertirá 
en un referente en la producción de 
cigarros,  sumando  una  nueva 
alternativa  para  la  ciudad  tanto  en 
términos  de  producción  como  de 
turismo.

El compromiso de las instituciones es 
clave para el éxito de este evento. En 
este  sentido,  Ramírez  mencionó  la 

participación activa de la Cooperativa 
de Tabacaleros y de la Secretaría de 
Modernización,  que  próximamente 
iniciará  un  curso  con  una  alta 
demanda  de  interesados.  “Siempre 
se trabaja con la Dirección de Empleo 
con el tema del curso de armadores, 
y  eso  es  importante  porque  Goya, 
más  allá  de  armar  un  cigarro,  para 
muchos es una cuestión de práctica, 
pero es un proceso para la limpieza, 
el  preparado  sintético,  entre  otras 
cosas”, explicó.

El  Secretario  también  adelantó  que 
se  están  haciendo  gestiones  para 
contar  nuevamente  con  la  visita  de 
Matías López, un experto en tabaco 
de la República Dominicana, quien ya 
ha  compartido  su  vasta  experiencia 
en ediciones anteriores. Además, se 
espera la participación de armadores 
de  otras  provincias  y  la  posible 
asistencia  de  Guido  Varas, 
Coordinador  del  Prat,  gracias  a  la 
buena  relación  con  la  Cooperativa 
Alma de Tabaco.

Ramírez detalló que el Encuentro se 
llevará  a  cabo  del  jueves  14  al 
sábado  16  de  noviembre,  con  una 
serie  de  actividades  planificadas.  El 
viernes 15 será la elección de la reina 
del  evento,  mientras  que  el  sábado 
16 se realizará la tradicional recorrida 
a  las  chacras  en  el  municipio  de 
Carolina. Este tipo de actividades no 
solo  resalta  el  trabajo  de  los 
productores locales, sino que también 
involucra  a  otros  municipios  y 
productores en una colaboración que 
fortalece la producción tabacalera de 
la región.

EL  FRIGORÍFICO  Y  LA  FERIA 
FRANCA

Más allá del Encuentro de Cigarros y 
Puros, Ramírez también abordó otros 
temas como el frigorífico municipal, 
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que  ha  permitido  a  los  goyanos 
acceder  a  carne  de  calidad  sin 
necesidad  de  recurrir  a  mercados 
externos.  “El  frigorífico  que  se 
inauguró  viene  trabajando 
regularmente, hoy los goyanos tienen 
la  posibilidad  de  acceder  a  buena 
carne.  Carne  que  antes  se  iba  a 
Buenos Aires, a Santa Fe, y después 
volvía  nuevamente”,  explicó, 
resaltando  el  logro  de  mantener  la 
producción  local.  El  frigorífico  Goya 
inaugurado  en  2018,  se  encuentra 
ubicado  en  San  Pedro,  primera 
sección.

Asimismo, la reciente inauguración de 
la  Feria  Franca ha creado un punto 
fijo de venta para los productores de 
corderos,  facilitando  la 
comercialización  directa  y 
asegurando  que  los  productos 
cumplan con los controles sanitarios 
necesarios.  “Hoy,  gracias  a  ese 
punto, los goyanos si quieren comer 
cordero van y averiguan ahí todos los 
días”, comentó Ramírez, subrayando 
la importancia de apoyar al productor 
local.

EDUCACIÓN  AMBIENTAL  Y  LA 
GESTIÓN DE RESIDUOS

Otro tema clave que destacó Ramírez 
fue la educación de la población en la 
separación  de  residuos,  un  aspecto 
en el que su Secretaría ha trabajado 
intensamente junto a la Directora de 
Recursos  Naturales.  “Siempre  se 
vienen dando charlas en los colegios, 
en los barrios, sobre la separación de 
residuos y el manejo de lo que es un 
residuo”,  comentó.  El  funcionario 
invitó a las comisiones barriales y a 
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las instituciones escolares a visitar el 
vertedero municipal para conocer de 
cerca el trabajo que se realiza, el cual 
ha  logrado  mantener  un  ambiente 
limpio y libre de olores y moscas.

Ramírez  señaló  también  la 
implementación de un recorrido por el 
horno  pirolítico,  donde  se  tratan  los 
residuos  patológicos,  para  que  los 
vecinos  de  Goya  puedan  ver  de 
primera  mano  cómo  se  maneja  la 
basura  en  la  ciudad.  “Creo  que  si 
tomamos  conciencia  entre  todos  no 
solo el trabajo es más fácil, sino que 
también  estamos  colaborando. 
Seremos una porción muy mínima en 
el  mundo,  pero  que  algo  vamos  a 
contribuir  para  el  medio  ambiente”, 
reflexionó.

Finalmente,  Ramírez  expresó  su 
convicción  de  que  la  basura  puede 
convertirse  en  un  recurso  valioso  si 
se  trata  adecuadamente.  “Siempre 
dije que la basura es plata, haciendo 
el tratamiento como corresponde. Por 
eso decimos que es importante que la 
gente  vea  y  nos  visite”,  afirmó, 
recordando que el compromiso con el 
medio  ambiente  es  una  tarea  que 
beneficia a toda la comunidad.

El Secretario de Producción de Goya 
concluyó subrayando la necesidad de 
mantener  la  ciudad  en  condiciones 
óptimas,  no  solo  para  las  visitas 
importantes,  sino  como un  estándar 
permanente.  También  lamentó  que 
algunos  vecinos  aún  no  colaboren 
con la recolección de residuos, pero 
se  mostró  optimista  de  que,  con  el 
tiempo,  todos  comprenderán  la 
importancia de esta labor colectiva.

CAMILA  GOMEZ  Y  SU  BANDA  C4  SE 
PRESENTARAN  EL 
SABADO EN BAR SATIVA

El próximo sábado,  la banda C4 se 
presentará  con  la  talentosa  voz 
solista  de  Camila  Gómez.  En una 
entrevista  con  Radio 
Ciudad,  reveló que el espectáculo 
dará inicio a las 15 horas en el bar 
Sativa ubicado en la esquina de las 
calles  José  María  Soto  y  Ejército 
Argentino.
Camila Gómez comentó que el valor 
del  derecho  para  disfrutar  de  este 
show rondará los 3 mil pesos 
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aproximadamente. Recomienda a los 
interesados  realizar  la  reserva  de 
mesas con anticipación para asegurar 
su lugar y disfrutar  de la velada sin 
contratiempos.
La propuesta musical de la Banda C4 
abarcará un amplio repertorio que va 
desde  el  rock  hasta  el  pop, 
presentando versiones acústicas que 
resaltan  la  versatilidad  de  sus 
instrumentos.  Entre  los  artistas  que 
serán  homenajeados  en  esta 
presentación se encuentran Gustavo 
Cerati,  Coti  Sorokin,  Bacilos,  y  los 
Auténticos  Decadentes.  Una 
selección  musical  variada  y 
emocionante que promete cautivar a 
todos los presentes.

Para  aquellos  interesados  en 
asistir, Camila  comentó  que  el 
número  telefónico  3777241555  está 
para realizar sus reservas y asegurar 
su  participación  en  esta  experiencia 
musical.
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Camila Gómez, la mente detrás de la 
formación  de  C4,  compartió  con 
entusiasmo cómo surgió la idea de la 
banda:  “Todo  comenzó  como  una 
propuesta para el cumpleaños de mi 
tía, queríamos ofrecer un espectáculo 
de  rock  y  pop  que  sorprendiera  a 
todos. Desde entonces, hemos tenido 
una  gran  aceptación  por  parte  del 
público  y  nos  sentimos  muy 
agradecidos  por  el  apoyo  constante 
que  recibimos”.  Es  una  banda  en 
ascenso y con todo  lo que el  futuro 
les depara.

En la alineación de la banda C4, se 
encuentran talentosos músicos como 
Exequiel  Ramos,  ex  integrante  de 
Emboyeré  en  la  guitarra,  Cristian 
Chamorro en el bajo junto a Ricardito 
Silva y Amboé, y Diego Enrique en la 
otra guitarra.

RENOVACIÓN DE CARNET PARA TABACALEROS: 
SE  CONFIRMÓ  QUE  NO  SE  DISPONDRÁ  DE 
PRÓRROGA 

El  Área  Producción  del  Instituto 
Provincial  del  Tabaco,  hizo  saber 
que  el  viernes  30  de  agosto 
concluye  el  periodo  de  censo  y 
renovación  para  la  campaña 

tabacalera  2024/25,  confirmando 
que no se dispondrá de prórroga, 
como  en  años  anteriores,  por  lo 
que se solicita hacer los tramites lo 
antes posible.
La  renovación  se  viene  realizando 
con absoluta  normalidad de lunes a 
viernes  en  la  sede  del  IPT,  previa 
solicitud de turnos,  aclarándose que 
el  requisito a cumplir,  es que hayan 
finalizado  la  comercialización  de  la 
campaña 2023/24.

Los interesados en realizar el trámite, 
deben  comunicarse  al  número  de 
WhatsApp 3777 – 643937.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


